

Communiqué de presse

Embargo, vendredi 8 septembre 2017

Les vélos-cargos électriques arrivent à Bienne

Bienne, 8 septembre 2017. Dès la semaine prochaine, des vélos-cargos électriques, les fameux "carvélos", pourront être loués à Bienne et Nidau via la plateforme carvelo2go.ch. Durant la journée des portes ouvertes organisée pour l'embranchement Est de l'A5, il sera possible de tester les carvélos sur le terrain de l'autoroute. [carvelo2go](http://carvelo2go.ch) est un projet de l'Académie de la mobilité du TCS et du fonds de soutien Engagement Migros. L'offre démarre à Bienne avec deux vélos-cargos électriques sponsorisés par la section TCS Bienne-Seeland. D'autres vélos suivront au printemps 2018.

Les vélos-cargos électriques conviennent parfaitement au transport de marchandises et de petits enfants. Ils réduisent les atteintes à l'environnement, économisent de la place, encouragent l'activité physique et offrent beaucoup de plaisir. Les personnes qui souhaitent profiter de ces avantages, mais ne veulent pas acheter un vélo-cargo, peuvent louer un tel engin à Bienne et Nidau. Après un enregistrement unique et gratuit sur carvelo2go.ch, un vélo-cargo peut être loué à l'heure ou à la journée sur la plateforme de partage [carvelo2go](http://carvelo2go.ch) de l'Académie de la mobilité SA du TCS et du fonds de soutien Engagement Migros.

Des boulangeries servant d'hôtes à [carvelo2go](http://carvelo2go.ch)

Cette offre de partage fonctionne de manière très simple en se basant sur les infrastructures du quartier. Des petites exploitations comme des pharmacies, des boulangeries ou des restaurants jouent le rôle d'hôtes. Elles accueillent les vélos et remettent la clé et la batterie aux utilisateurs. En contrepartie de la gestion du vélo, elles peuvent l'utiliser gratuitement pour leurs propres besoins. Pour disposer d'un vélo-cargo électrique, il suffit de le réserver via le site internet www.carvelo2go.ch ou moyennant l'appli du même nom. A Bienne, le carvélo est géré par le café/restaurant «Chez Rüfi» (rue Jean-Sessler 5), à Nidau par le café/restaurant «Schlossbeck» (Hauptstrasse 17).

Actuellement, plus de 120 carvélos peuvent déjà être loués dans plusieurs villes et communes de Suisse. D'autres suivront, également à Bienne. L'objectif de l'Académie de la mobilité est d'étendre le réseau au printemps 2018 en collaboration avec la ville de Bienne et des communes voisines. Pour les communes, [carvelo2go](http://carvelo2go.ch) est une mesure d'accompagnement utile par rapport à l'embranchement Est de l'A5. Elle encourage le trafic cycliste et contribue à réduire le nombre de trajets en voiture.

Faire un essai à la journée des portes ouvertes de l'embranchement A5 Est

Les personnes intéressées peuvent faire personnellement l'expérience d'un vélo-cargo électrique le 9 septembre durant la journée des portes ouvertes organisée pour la mise en service de l'embranchement Est de l'A5. Les engins peuvent être observés et testés au stand "mobiclick" du Brüggmoos et au stand du TCS au Bözingenfeld. Ils entreront en service au plus tard le 12 septembre auprès des hôtes cités où ils seront à disposition de tous les intéressés.

Informations supplémentaires:

- Académie de la mobilité du TCS: Jonas Schmid, chef du projet [carvelo2go](http://carvelo2go.ch), 058 827 34 22, jonas.schmid-moak@tcs.ch
- TCS-Biel/Bienne-Seeland: Peter Bohnenblust, président, 076 405 80 87, peter.bohnenblust@tcs.ch

Conformément au principe «Utiliser plutôt que posséder», on peut louer des vélos-cargos électriques via la plateforme de partage www.carvelo2go.ch à l'heure ou à la journée auprès d'hôtes locaux dans le quartier. L'offre de partage de l'Académie de la mobilité SA, du TCS et du fonds de soutien Engagement Migros sera étendue à d'autres villes avec le soutien de SuisseEnergie.